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RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS
_______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O Nº 237/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legisla tiva do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor  CRISTHIAN

BRUNO VELA DE AGUIAR, Matrícula 011718, para viajar com
destino aos municípios de Iracema e Rorainópolis, no período de
14.05 a 16.05.2013, com a finalidade de realizar visitas técnicas às
Unidades das Escolegis, bem como, às Câmaras Municipais dos
mencionados municípios, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 14 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 238/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legisla tiva do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade com
a Resolução 11/92.

RESOLVE
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h.

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO, para viajar
com destino a cidade de Manaus-AM, nos dias 16 e 17.05.2013,
com a finalidade de tratar de assuntos inerentes a  esta Casa
Legislativa junto a Assembleia Legislativa do Estado do Amazonas.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 239/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor ANTONIO

MALVA NETO, Matrícula 001050 ,  para viajar  com destino a
cidade de Manaus-AM, nos dias 16 e 17.05.2013, com a finalidade
de acompanhar o presidente desta Casa de Leis em viagem aquela
cidade, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputada FRANCISCA AURELINA DE MEDEIROS LIMA

Presidenta em Exercício
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 240/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado  J OAQU IM DE FREITAS RUIZ,  para  via ja r  com
destino a cidade de Palmas-TO, no período de 26.05 a 29.05.2013,
com a finalidade de participar de reunião das Comissões de Cultura
do Norte e Nordeste, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 241/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento dos servidores HILDO LOPES

DE LIMA, Matrícula 008082, CRISTINE AMORIM OLIVEIRA,
Matrícula 008071, ADEMIR GUEDES DA SILVA, Matrícula
013301, CLEMILTON CARLOS CORREA DOS PRAZERES,
Matrícula 011808, CAROLINE DE ALMEIDA RAMALHO,
Matrícula 012333 e KAROLINE ARAÚJO DE LIMA, Matrícula
011757, para viajarem com destino as localidades de Rorainópolis,
Martins Pereira, Vila do Equador, Vila Colina, São Luiz do Anauá,
Caroebe e Entre Rios, no período de 15.05 a 22.05.2013, com a
finalidade de tratar das logísticas quanto à programação dos eventos
da Comissão de Cultura desta Casa, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 242/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
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com a Resolução 11/92.
RESOLVE

AUTORIZAR o afastamento dos servidores SÉRGIA
VASCONCELOS DE MACEDO, Matrícula 006676  e
GRACIANE SILVA OLIVEIRA, Matrícula 013158, para viajarem
com destino ao município de São Luiz do Anauá, São João da Baliza
e Caroebe, no período de 20.05 a 29.05.2013, com a finalidade de
participarem de reuniões com lideranças daqueles municípios, a
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 243/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI, para viajar com destino
a cidade de Georgetown-Guiana, no período de 21.05 a 24.05.2013,
com a finalidade de participar da  reunião do grupo sobre
infraestrutura, Brasil e Guiana, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 244/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento das servidoras MARIA

FRANCISCA DE FARIA QUEIROZ CASTRO, Matrícula
012485 e  MARIA DINALVA DA SILVA GAMA, Matrícula
013050 ,  para  via jarem com destino a  cidade de Recife-PE, no
período de 20.05 a 25.05.2013, com a finalidade de participarem
do XXI Encontro da Associação Brasileira das Escolas do Legislativo
e de Contas - ABEL, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O Nº 245/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORI ZAR o afa stamento da servidora  BÁRBARA

R IBEIR O  FALC ÃO,  M atr ícula 0 11 2 49 ,  para  v ia jar  com
destino a cidade de Recife-PE, no período de 20.05 a 25.05.2013,
com a finalidade de participar do XXI Encontro da Associação
Brasileira  das Escolas do Legisla tivo e de Conta s - ABEL, a
serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 15 de maio de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

____________________________________________________________

PROJETOS DE LEIS
_______________________________________________________

PROJETO DE LEI N° 025 DE 9 DE MAIO DE 2013.
“Fixa o índice de Revisão Geral
Anual, exercício 2013,
preceituada no art. 37, inciso X,
da CF/88 e art.20–C da
Constituição Estadual,
combinado com o art. 1º da Lei
n° 769, de 5 de abril de 2010, para
as remunerações, salários,
subsídios, proventos e  pensões
dos servidores, civis e militares,
ativos, inativos e pensionistas do
Poder Executivo da
Administração Pública Estadual
Direta e  Indireta e dá outras
providências”.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA:
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono a
seguinte Lei:

Palácio Senador Hélio Campos/RR, 9 de maio de 2013.
JOSÉ DE ANCHIETA JUNIOR

Governador do Estado de Roraima

* Projeto encaminhado através da MENSAGEM GOVERNAMENTAL
Nº 027 DE 9 DE MAIO DE 2013, publicada no Diário Oficial do
Estado, Edição nº 2029, de 10/05/2013
____________________________________________________________

REQUERIMENTOS
_______________________________________________________

REQUERIMENTO Nº017/2013
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhor Presidente,

Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o
inciso XXIX do art. 33 da Constituição do Estado e art. 192, parágrafo
único, inciso I, alínea “b”, c/c inciso XVII do art. 196, todos do
Regimento Interno, requerem de Vossa Excelência, após ouvido o
Plenário, seja encaminhado ao Governador do Estado, correspondência
solicitando providências urgentes no sentido de priorizar a liberação
dos recursos financeiros para  o Institu to de Amparo à Ciência,
Tecnologia e Inovação do Estado de Roraima - IACTI e tomar as
providências necessárias à realização do zoneamento econômico-
ecológico do Estado de Roraima, cujo atraso está gerando prejuízos
para todo Estado.

Sala das Sessões, 08 de maio de 2013.
Deputados

____________________________________________________________

INDICAÇÕES
_______________________________________________________

GABINETE DEPUTADO ESTADUAL JEAN FRANK
INDICAÇÃO n° 028/2013 .

O Parlamentar que a este subscreve, com amparo no art. 202
do Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao
Excelentíssimo Senhor Secretário de Infra-Estrutura do Estado da
seguinte Indicação:

RECUPERAÇÃO DAS PONTES DE MADEIRAS
LOCALIZADAS NA VICINAL TRONCO, 02, 04, 05 e
08, DA REGIÃO DO TABOCA, MUNICIPIO DO CANTA,
QUE SE ENCONTRAM EM ESTADO CRÍTICO.

JUSTIFICATIVA
Tendo em vista a visita realizada aos moradores daquela localidade,

que preocupados com a situação da vicinal, temem que a situação se agrave
ainda mais com a chegada do inverno, que ocasionará à impossibilidade de
acesso dos alunos a escola bem como o escoamento da produção.

Esse o principal objetivo da presente Indicação.
Sala das Sessões, 08 de maio de 2013.

JEAN FRANK
Deputado Estadual
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ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA QUARTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUINTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA. 
Às nove horas do dia nove de maio de dois mil e treze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima quarta
Sessão Ordinária do quadragésimo quinto Período Legislativo da Sexta
Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra,
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário,
Deputado Remídio Monai, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior,
que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário, Deputado Chicão da Silveira, proceder à leitura
do Expediente. RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: Memo n° 129/2013,
de 08/05/2013, do Deputado Jalser Renier, justificando sua ausência
na sessão plenária do dia 08/05/2013. Indicação s/n/2013, de 07/05/
2013, do Deputado Jean Frank, sobre recuperação da vicinal 08, da
região do Taboca, Município do Cantá, que se encontra em estado
crítico. EXTERNOS: Comunicado n° AL000141/2013, de 23/04/2013,
do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando
liberação de recursos financeiros. Ofício Circular n° 22/2013, de 01/
04/2013, da Secretaria Nacional de Assistência Social, comunicando a
transferência de recursos financeiros. Ofício n° 006/2013, de 08/05/
2013, da União da Juventude Socialista, solicitando direito de resposta.
GRANDE EXPEDIENTE: Não houve orador. ORDEM DO DIA: O
Senhor Presidente anunciou para pauta da Ordem do Dia a discussão e
a votação em 2º turno do Projeto de Lei Complementar nº 04/13, que
Dispõe sobre a revisão dos vencimentos e proventos dos servidores
públicos ativos e inativos do Poder Judiciário do Estado de Roraima
para o ano de 2013 e dá outras providências”, de autoria do Tribunal
de Justiça, e em turno único da Mensagem Governamental de veto n°
02/13, veto parcial ao Projeto de Lei n° 059/13, que “Dispõe sobre a
criação de Plano de Cargos, Carreiras e Remunerações dos Servidores
da Educação Básica do Estado de Roraima (PCCREB), e dá outras
providências”; de autoria governamental. (nos termos do parágrafo 8º
do artigo 253 do Regimento Interno combinado com o parágrafo 6º
do artigo 43 da Constituição do Estado e do paragrafo 6º do artigo 66
da Constitu ição Federal). Não havendo quorum para deliberar as
matérias, o Senhor Presidente transferiu a Ordem do Dia da próxima
Sessão. Em seguida, o Senhor Presidente informou aos Senhores
Deputados que hoje estará chegando uma circular em seus gabinetes.
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Senhor Deputado Remídio Monai
manifestou seu desapontamento com a ausência de Deputados para
deliberar matérias na Ordem do Dia, sugerindo que a partir da Sessão
de terça-feira seja descontado nos vencimentos dos Deputados que
não comparecerem à Sessão, pois conforme o Senhor Parlamentar, se
não for dessa forma não conseguirão votar esses projetos que estão
pendentes. O Senhor Presidente Chico Guerra anunciou o nome dos
Deputados que estão de Resolução: Coronel Chagas, Gabriel Picanço e
Erci de Moraes, por estarem representando a  Assembleia  em um
encontro da UNALE em Foz do Iguaçu para tratar do Instituto de
Previdência, bem como o Deputado Jean Frank que se encontra em
Manaus tratando de assuntos deste Poder. O Senhor Deputado Ivo
Som reportou-se à fala do Deputado Remídio Monai, concordando
com a sua posição no que tange à falta de quorum na Ordem do Dia,
dizendo que mesmo com os Deputados que estão de resolução daria
quorum suficiente para votar os projetos pendentes. Segundo o Senhor
Deputado, se agora já está difícil votar esses projetos imagina como
será na campanha política, ressaltando que é necessário cada um fazer
a sua parte e votar logo esses projetos. O Senhor Deputado Chicão da
Silveira registrou nos anais desta Casa a passagem do dia 12 de maio,
que será comemorado o Dia das Mães, parabenizando todas as mães
roraimenses. O Senhor Deputado Brito Bezerra parabenizou todas as
mães roraimenses pela passagem do dia das mães, dizendo que a mãe é
o maior exemplo de dedicação e amor à vida. Em seguida, com relação
à falta de quorum na Ordem do Dia, disse que dos sete Deputados de
oposição seis estão presentes e um está de resolução, ressaltando que
aqueles que não estão de resolução deveriam estar participando dessa
Sessão. Finalizou, criticando o Deputado Jânio Xingú por não estar
presente na Sessão, dizendo que em vez de estar trabalhando pelo
povo está dando entrevista na rádio 107 FM degradando a imagem de
colegas deste Poder. O Senhor Deputado Soldado Sampaio desejou a
todas as mães roraimenses um feliz Dia das Mães, que será comemorado

no próximo dia 12. Prosseguindo, concordou com o Deputado Brito
Bezerra no que se refere à presença dos Deputados de oposição na
Sessão, ressaltando que foram votados poucos projetos durante a
semana. Continuando, reportou-se à entrevista do Deputado Jânio
Xingu na rádio, lamentando o seu despreparo quando se referiu aos
colegas de bancada, ressaltando transparecer que o Governador vai às
rádios e leva alguém para fazer o trabalho sujo, não sabendo se o
Deputado Xingú está se colocando para fazer esse papel, falando
inverdades, caluniando pessoas, desonrando o Deputado Flamarion e
o Deputado Brito Bezerra, em vez de falar dos problemas enfrentados
por este Poder no dia a dia, difama a oposição que está nesta Casa
fazendo o seu papel de fiscalizador. Finalizou, repudiando a atitude do
Deputado Jânio Xingú, dizendo esperar que ele se desculpe com aqueles
alunos e professores das escolas que estão numa péssima situação,
sendo necessário, segundo ele, que o Deputado Xingú vá conhecer a
realidade das escolas para verificar a veracidade das informações. O
Senhor Deputado Marcelo Natanael, com relação às declarações do
Deputado Jânio Xingú, pediu que a  Comissão de Ética  tome as
providências necessárias, pois segundo o Senhor Deputado, o
parlamentar tem que dar exemplo de respeito com qualquer cidadão,
principalmente com este parlamento. Finalizou, parabenizando todas
as mães de Roraima pela comemoração do Dia das Mães, em nome de
sua esposa, doutora Camila, lamentando pela falta de sensibilidade do
Governo por não comemorar o Dia das Mães no Parque Anauá, como
era feito antes. O Senhor Deputado Marcelo Cabral desejou a todas as
mães de Roraima um feliz Dia das Mães, ressaltando que o Dia das
Mães são todos os dias, estendendo as suas homenagens a todas as
funcionárias mães deste Poder. O Senhor Deputado George Melo
parabenizou todas as mães de Roraima. Em seguida, manifestou sua
preocupação com relação a esse acossamento da comissão de ética
sobre a bancada de oposição, dizendo que entende o papel de fiscalizador
da oposição, que faz isso com muita sabedoria mesmo se excedendo às
vezes quando enche o plenário de estudantes, no entanto, segundo o
Senhor Deputado, não se pode trazer para o plenário esse tipo de
ameaça, ressaltando que expor pensamentos faz parte da democracia
embora algumas pessoas se digam democratas, mas se comportem
como tiranos, indo contra a democracia. O Senhor Deputado Flamarion
Portela lamentou a atitude do Deputado Jânio Xingú de ir para os
meios de comunicação bajular o Senhor Governador e denegrir a imagem
de Deputados. Em seguida, reportou-se ao Deputado George Melo,
refutando a  ideia  de que os estudantes são massas de manobra,
destacando que eles não vieram para esta Casa trazidos por alguém,
vieram cobrar um direito legítimo de estudar porque eles têm ideia,
consciência , senso crítico, espírito de cidadania e liderança.
Prosseguindo, pediu respeito para este Poder porque, segundo o Senhor
Deputado, esta é uma casa de construção de propostas e
encaminhamento de soluções e visualização do futuro na perspectiva
de entregar para os nossos filhos e netos um Estado melhor, cujo
dever maior é representar com dignidade o conjunto da sociedade.
Finalizou, parabenizando todas as mães de Roraima pela passagem do
Dia das Mães. O Senhor Deputado Mecias de Jesus manifestou sua
tristeza com a atitude do Deputado Jânio Xingú, ontem nesta tribuna,
quando chamou os alunos de macacos de auditório e, em seguida, ter
ido aos meios de comunicação denegrir a imagem de colegas.
Continuando, frisou que esta é a Casa do povo, que o povo tem que vir
para cá mesmo, fiscalizar, para saber se o seu representante está
fazendo alguma coisa em benefício do povo, ressaltando que pior do
que desrespeitar o povo é não ter  quorum para votar projetos
importantes na Ordem do Dia. Em seguida, convidou os Deputados da
Comissão de Terras para na terça-feira, às 15h analisarem alguns
documentos para pedir uma CPI das terras. Finalizou, parabenizando
todas as mães do Estado de Roraima pela proximidade do Dia das
Mães, pedindo ao Senhor Governador que seja respeitoso pelo menos
com as mães merendeiras e pague os seus salários. O Senhor Deputado
Célio Wanderley parabenizou todas as mães de Roraima e do Brasil,
desejando a elas tudo de bom. Prosseguindo, reportou-se ao comentário
do Deputado Flamarion Portela, quando disse que alguns Deputados
têm laranjas, mas não cita os nomes, colocando todos sob suspeita. De
acordo com o Senhor Parlamentar, neste parlamento tem pessoas
altamente respeitosas, por isso, pede que ao se fazer comentários
desse tipo que citem os nomes, caso contrário todos ficam numa
situação difícil. Finalizou, referindo-se à ausência de Deputados na
Ordem do Dia, afirmando que não só os Deputados de situação faltam,
mas todos, basta pegar a frequência para conferir. O Senhor Deputado
Ivo Som, em nome de sua esposa Lucileia, de sua mãe Dona Iva e de
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todas as mães desta Assembleia, parabenizou todas as mães do Estado
de Roraima pela proximidade da passagem do Dia das Mães.
Prosseguindo, justificou sua falta na Sessão anterior dizendo que jamais
irá se ausentar desta Casa sem a permissão do presidente em respeito
a esta Casa, ao povo e aos colegas. Continuando, lamentou a ausência
de Deputados na Ordem do Dia, sugerindo que, fora as resoluções,
poderia  se fazer um rodízio para não viajar  muitos Deputados e
atrapalhar os trabalhos desta Casa. Com relação ao comentário do
Deputado Flamarion Portela, ao dizer que alguns Deputados de situação
têm laranjas, concordou com o Deputado Célio Wanderley para que se
deem nomes, pois isso compromete todos. Finalizou, dizendo não
concordar com o comentário do Deputado Jânio Xingú, de ter chamado
os estudantes de macacos, ressaltando que ele não tem direito de
distratar ninguém, uma vez que é a sociedade que dá e tira o mandato
do Deputado e, portanto, merece ser respeitada. O Senhor Deputado
Dhiego Coelho, em nome de sua esposa Alessandra e de sua mãe dona
Tânia, parabenizou todas as mães do Estado de Roraima, especialmente
às mães desta Casa. Em seguida, fez uma observação à fala do Deputado
Célio Wanderley quando critica o Deputado Flamarion por não falar
os nomes dos Deputados que têm laranjas, ressaltando que o Deputado
Flamarion citou o nome do Deputado e de sua procuradora, sendo bem
objetivo e direto. Com relação à ausência de Deputados na Ordem do
Dia, disse não concordar com o Deputado Célio quando ele coloca que
todos os Deputados faltam, defendendo sua posição de nunca ter falta
registrada nesta Casa, pois, segundo o Senhor Parlamentar, quando ele
não estava presente estava de resolução, a  serviço desta Casa.
Continuando, citou também os atrasos de Deputados ao início das
Sessões que, regimentalmente, é para  começar às 9  horas, com
tolerância de 15 minutos, embora quem chega no horário, às vezes,
tem que esperar até 1 hora para dar quorum e iniciar a Sessão. Finalizou,
pedindo ao Presidente desta  Casa providências nesse sentido,
ressaltando que se existem regras para tudo é bom começar a respeitá-
las. O Senhor Presidente Chico Guerra lamentou todo o embate ocorrido
na Sessão, afirmando que a partir de terça-feira irá cumprir o regimento
interno na íntegra, não abrindo exceção nem para a oposição nem
para a situação, dizendo que tem procurado ser o mais democrata
possível, porém não dá mais. Em seguida, parabenizou todas as mães
de Roraima e do Brasil, em nome de sua mãe Isabel, sua esposa Eliane,
sua filha Catarina e de sua neta, pedindo a proteção de Deus para todas
elas. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente declarou
encerrada a Sessão, convocando outra para o dia 14, à hora regimental.
Estiveram presentes os Senhores Deputados: Brito Bezerra, Célio
Wanderley, Chico Guerra, Chicão da Silveira, Dhiego Coelho, Flamarion
Portela, George Melo, Ivo Som, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael,
Mecias de Jesus, Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 14/05/2013

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA DUCENTÉSIMA QUINTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO QUINTO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia quatorze de maio de dois mil e treze, no Plenário
desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima quinta
Sessão Ordinária do quadragésimo quinto Período Legislativo da Sexta
Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo
quorum regimental, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra,
declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário,
Deputado Chicão da Silveira, proceder à leitura da Ata da Sessão
anterior, que foi lida e aprovada na íntegra. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário, Deputado Coronel Chagas, proceder à
leitura do Expediente. RECEBIDOS DO PODER EXECUTIVO:
Mensagem Governamental n° 027/2013, de 09/05/2013, ao Projeto
de Lei fixa o índice de Revisão Geral Anual, exercício 2013, para as
remunerações, salários, subsídios, proventos e pensões dos servidores,
civis e militares, ativos, inativos e pensionistas do Poder Executivo
da Administração Pública Estadual Direta e Indireta  e dá outras
providências. Ofício n° 040/2013, de 07/05/2013, do Governador do
Estado de Roraima, solicitando a restituição da Mensagem
Governamental n° 023, de 10/04/2013. RECEBIDOS DOS
DEPUTADOS: Memo n° 014/2013, de 09/05/2013, da Deputada
Angela Águida Portella, justificando sua ausência na sessão plenária
do dia 09/05/2013. Memo n°130/2013, de 09/05/2013, do Deputado
Jalser Renier Padilha, justificando sua ausência na sessão plenária do
dia 09/05/2013. Indicação s/n/2013, de 08/05/2013, do Deputado
Jean Frank, sobre recuperação das pontes de madeira localizadas nas

vicinais tronco, 02, 04,05 e 08, da região do Taboca, Município do
Cantá, que se encontram em estado crítico. EXTERNOS: Ofício
Circular n° 006/2013, de 08/05/2013, da Secretaria de Estado da
Promoção Humana e Desenvolvimento, convidando a participar de
uma reunião técnica sobre compromisso nacional pela erradicação do
Subregistro de Nascimento, no dia 15/05/2013, às 10h, no salão nobre
do Palácio Senador Hélio Campos. Ofício n° 1.682/2013, de 06/05/
2013, da Secretaria de Estado da Saúde, moção de repúdio – OF/SL/
PRES/n° 107/13. Carta s/n, de 19/03/2013, do Bradesco, referente ao
Projeto de Lei n° 30, de 2012. Carta s/n, de abril/2013, da Escola de
Administração Fazendária (ESAF),  divulgação de concurso de
monografias. Ofício n° 001/2013, de 15/04/2013, da Superintendência
Regional do Trabalho e Emprego no Pará, informando o encontro
regional preparatório para a III Conferência Global sobre Trabalho
Infantil – III CGTI, que acontecerá em Brasília nos dias 08,09 e 10 de
outubro. Comunicado n° AL000168/2013, de 30/04/2013, informando
liberação de recursos financeiros. Comunicado n° AL000167/2013,
de 30/04/2013, informando liberação de recursos financeiros.
Comunicado n° AL000169/2013, de 30/04/2013, informando liberação
de recursos financeiros. Comunicado n° AL000170/2013, de 30/04/
2013, informando liberação de recursos financeiros. Comunicado n°
AL000171/2013, de 30/04/2013, informando liberação de recursos
financeiros.  Comunicado  n°  AL  000172/2013,  de  30/04/2013,
informando liberação de recursos financeiros. Ofício n° 40/2013, de
10/05/2013, da Associação dos Estudantes de Roraima – ASSOER,
repudiando as atitudes do Deputado Jânio Xingú. Ofício n° 2241/
2013, de 07/05/2013, do Departamento da Polícia Federal,
encaminhando cópia dos depoimentos, interrogatórios e auto de
apresentação e apreensão. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor
Deputado Flamarion Portela iniciou dando boas vindas aos alunos
presentes no plenário, ressaltando que esta Casa é do povo e,
possivelmente, daqui uns anos alguns desses alunos poderão estar
ocupando esta Tribuna como Parlamentar. Em seguida, esclareceu que
há mais de oito anos deixou o cargo de governador do Estado e até
hoje ainda tentam associar concurso público à inconstitucionalidade,
algo que fere os preceitos da legitimidade. Continuando, informou que
o Tribunal de Contas da União juntamente com a Controladoria Geral
da União está determinando que somente as Instituições que realizaram
concurso público poderão fazer convênio com o Governo Federal.
Segundo o Senhor Parlamentar, já existe uma ação civil pública pedindo
a intervenção do ITERAIMA por não ter realizado concurso público
e, se a Universidade Estadual de Roraima não realizar concurso público
para o seu quadro de servidores também não poderá mais receber
recursos federais. Continuando, reportou-se ao Senhor Deputado Jânio
Xingú dizendo que o mesmo, na  intenção de agradar o Senhor
Governador, ocupou os meios de comunicação para tentar denegrir a
sua imagem e a do Deputado Brito Bezerra. Prosseguindo, apresentou
documentos que comprovam que a empresa Costa e Ramalho LTDA-
ME, do Senhor Jeferson Costa da Silva que, segundo o Senhor
Parlamentar, é laranja do Deputado Jânio Xingu, responsável por
obras  na  região do Taboca,  no valor de  um milhão  e meio de  reais,  e
que por não ter equipamentos apropriados, o Deputado Xingú
subempreitou com outra empresa pelo valor de trezentos e noventa
mil reais, enfim, a obra já foi entregue e as condições de trafegabilidade
na referida vicinal são péssimas. De acordo com o Senhor Parlamentar,
através da mesma empresa, o Deputado Jânio Xingú foi contemplado
com a reforma geral da escola 13 de Setembro, com o valor de um
milhão trezentos e cinquenta e três mil reais e, possivelmente, seria
contemplado também, por ordem expressa do Senhor Governador,
com a construção do Distrito Policial em Boa Vista e em Caracaraí,
com o valor de três milhões e duzentos mil reais, recursos que serão
pagos com o empréstimo feito pelo governo do Estado no BNDES,
além de a empresa ser detentora, também, de contrato para ministrar
cursos na SETRABES. Segundo o Senhor Parlamentar, o Procurador
da referida  empresa nas licitações é o Senhor Tamachi Gomes
Nakazaki, preso na operação mácula. Em seguida, apresentou uma
procuração do Senhor Jeferson Costa da Silva para a esposa do Deputado
Jânio Xingú atribuindo-lhe todos os poderes da empresa, inclusive
receber e assinar faturas de notas fiscais. Finalizou, dizendo que respeita
seus Pares, nunca desrespeitou o Deputado Jânio Xingú e não admite
que o mesmo, apenas para bajular o governador, ocupe os meios de
comunicação para tentar denegrir sua imagem. O Senhor Deputado
Mecias de Jesus iniciou reportando-se aos estudantes presentes à Sessão,
ressaltando que este plenário foi construído com quinhentos lugares
justamente para comportar as pessoas do Estado que tiverem interesse
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em saber o que de fato faz o seu Deputado, que foi eleito para defender
o povo e não o Governador. Continuando, destacou que a sociedade
roraimense está clamando por justiça e o único lugar que ela encontra
alguém para defendê-la é nesta Casa. Quanto ao episódio envolvendo
o Senhor Deputado Jânio Xingú, quando usou o termo “macacos de
auditório”, disse lamentar a postura do Deputado e espera que o mesmo
se retrate publicamente e retire a expressão usada indevidamente para
alunos e professores. De acordo com o Senhor Parlamentar, os alunos
vêm a esta Casa com a intenção de defender seu Estado, suas escolas e
não para serem desrespeitados. Continuando, informou que no governo
anterior uma reforma de escola custava em torno de trezentos mil
reais, hoje custa acima de um milhão e meio, e mesmo assim o valor
é pago e a obra não é terminada. Segundo o Senhor Parlamentar, para
cada escola existe um contrato para manutenção da rede elétrica e
hidráulica, além do serviço de instalação de central de ar, embora o
contrato não funcione, pois é comum pais e alunos realizarem eventos
para arrecadar fundos para manutenção das suas escolas. Prosseguindo,
destacou que o atual Governador, além de não construir e nem manter
em ordem as escolas, difama os a lunos através dos seus aliados,
mandando chamá-los de “macacos de auditório”, numa clara falta de
respeito com a classe estudantil.  Em seguida, informou que o
Governador acabou com o estágio remunerado dos alunos e deixou de
pagar a bolsa universitária porque o dinheiro só dá para pagar as
empreiteiras de alguns aliados. Continuando, citou como exemplo a
reforma da escola Gonçalves Dias, que custou mais de dois milhões de
reais e ainda não foi entregue; a escola Airton Senna, quase dois
milhões de reais de reforma e o prédio continua do mesmo jeito; a
reforma da escola Ricardo Macedo, no município de Baliza, custou
mais de um milhão de reais e está há dois anos parada, além do
transporte escolar que não é pago há mais de ano. Prosseguiu, dizendo
que fez um apelo ao Senhor Governador para que, em razão da passagem
do Dia das Mães,  pagasse pelo menos as mães merendeiras que estão
com seus salários atrasados há mais de cinco meses e não têm mais
como sanar seus débitos e continuar alimentando seus filhos. Finalizou,
sugerindo um pacto com os alunos para que se unam na busca de
resgatar a moralidade no Estado e a dignidade das pessoas, impedindo
que pessoas sem compromisso com o Estado continuem ocupando
cargos importantes. O Senhor Deputado Ionilson Sampaio iniciou
pedindo aos seus colegas parlamentares que atentem ao decoro
parlamentar, ao respeito e à ética com esta Casa, ressaltando que a
Assembleia Legislativa é a caixa de ressonância da sociedade, cujos
parlamentares foram eleitos para representar o povo deste Estado.
Entretanto, conforme o Senhor Parlamentar, às vezes os Deputados
extrapolam em suas falas, salientando que isso faz parte do parlamento,
pois é nesta Casa que o parlamentar pode se expressar da forma que
desejar. No entanto, o Senhor Deputado ressalta que, mesmo assim, o
parlamentar não tem autorização para destratar ninguém. E em seguida,
referiu-se ao Deputado Jânio Xingú, dizendo que ele deve um pedido de
desculpas aos alunos, pois dessa forma será engrandecido nesta Casa.
Prosseguindo, reportou-se à desfiliação do ex-prefeito Iradilson
Sampaio do seu partido, PSB, dizendo que se surpreendeu com a atitude
do ex-prefeito, embora entenda as suas razões, pois conforme o Senhor
Deputado, o ex-prefeito não se sentiria confortável, no partido, ao
lado de pessoas que lhe prejudicaram muito durante a sua gestão frente
à prefeitura de Boa Vista. Finalizando, frisou que o propósito maior de
estar filiado a este partido é a  candidatura  do Governador de
Pernambuco, Eduardo Campos à presidência da República em 2014,
destacando que, se for confirmada a candidatura, irá apoiá-lo, mantendo
sua posição de permanecer no partido. O Senhor Deputado Marcelo
Natanael, cumprimentando os estudantes presentes em Plenário,
reportou-se à iniciativa dos estudantes da Escola Major Alcides que,
em demonstração de força e determinação, vieram a esta  Casa
apresentar os problemas existentes naquela unidade de ensino, visando
providências imediatas por parte dos órgãos competentes. Em seguida,
leu trechos de uma carta protocolada na Casa, assinada por várias
entidades, que tem objetivo de chamar a atenção dos Parlamentares
para a atual situação da juventude do Estado e à inoperância do Conselho
Estadual da Juventude, criado através da Lei nº 792, de 19/11/10,
como órgão de caráter proponente e consultivo e com a finalidade de
promover, no âmbito do Estado de Roraima, políticas públicas de
apoio à juventude. Em seguida, relatou que o Conselho foi criado sem
a participação da sociedade civil, sendo os conselheiros nomeados
pelo Senhor Governador em atenção às indicações feitas pelo seu
cunhado, Senhor Bruno S. de Oliveira, ressaltado que, desde a sua
criação, o Conselho não vem desempenhando seu real papel.

Prosseguindo, o Senhor Deputado convidou os membros da Comissão
de Educação, bem como outros membros deste Poder para reunião,
com a finalidade de analisar e tomar providências quanto ao conteúdo
da carta. Dando continuidade, ressaltou que as denúncias feitas pela
oposição em relação aos desmandos do governo são verídicas, e não
atos inventados como tem alegado a situação. Finalizou, destacando
que o Governo tem deixado de investir na educação para usar os
recursos públicos em propagandas políticas na intenção de promover
a imagem de um governo desgastado. O Senhor Deputado Ivo Som
iniciou dizendo ao Deputado Xingú que, por ter sido eleito pelo povo,
por ser um homem justo e um pai de família, deveria pedir desculpas
aos alunos, o que, em sua opinião, acabaria com o mal-entendido, pois
a oposição está se aproveitando do ocorrido para aparecer.
Continuando, destacou que o episódio envolvendo o Deputado Xingú
e os alunos da rede pública estadual foi noticiado em jornais do Estado
e de fora. Prosseguindo, procedeu à leitura de manchetes de jornais
locais que destacam o apoiou que deu aos alunos, solicitando a presença
imediata  do Secretário de Obras, como também da Secretária  de
Educação para prestarem maiores esclarecimentos. O que foi de pronto
atendido pelo Secretário de Obras, que em comissão perante os pais de
alunos deu o prazo de cento e oitenta dias para a conclusão da obra da
Escola Major Alcides. Finalizou, dizendo aos alunos que todos são
bem-vindos à Casa do Povo, que é o Poder mais legítimo para
reivindicarem seus direitos. O Senhor Deputado Jânio Xingú iniciou
falando sobre sua trajetória política até chegar a este Parlamento.
Continuando, ressaltou que sua notoriedade no Estado deu-se pela sua
participação em Grêmio Estudantil. Em seguida, pediu desculpas aos
alunos presentes na galeria desta Casa quanto ao episódio acorrido,
anteriormente, quando usou o termo “Macacos de Auditório”, pois
não foi sua intenção ofender a classe estudantil. E, encerrou seu
pronunciamento, pois não havia  mais como continuar devido à
manifestação dos alunos. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente
anunciou para pauta da Ordem do Dia a discussão e a votação em
segundo turno do Projeto de Lei Complementar nº 004/13, que “Dispõe
sobre a revisão dos vencimentos e proventos dos servidores públicos
ativos e inativos do Poder Judiciário do Estado de Roraima para o ano
de 2013 e dá outras providências”, de autoria do Tribunal de Justiça;
em turno único da Mensagem Governamental nº 002/13, de Veto
Parcial ao Projeto de Lei nº 059/12, que “Dispõe sobre a criação de
plano de cargos, carreiras e remunerações dos servidores da educação
básica do Estado de Roraima (PCCREB) e dá outras providências”, de
autoria Governamental; do Projeto de Lei nº 023/13 que “Altera o
quadro de distribuição de efetivo da Polícia Militar do Estado de
Roraima – quantidade, constante da lei nº 345, de 27 de setembro de
2002, revoga as leis n° 466, de 10 de novembro de 2004; 566, de 21
de novembro de 2006; 624, de 21 de dezembro de 2007; e 741, de 22
de setembro de 2009”, de autoria Governamental; do Projeto de Lei nº
013/13 que “Abre ao orçamento fiscal do Estado, em favor da
Secretaria de Estado da Cultura – SECULT, crédito especial no valor
global de R$ 3.243.676,00 (três milhões, duzentos e quarenta e três
mil, seiscentos e setenta e seis reais) para fins que especifica”, de
autoria Governamental; do Projeto de Lei nº 030/12 que “Estabelece
normas referentes às práticas comerciais e bancárias que envolvam
negativa de outorga de crédito ao consumidor”, de autoria do Deputado
Brito Bezerra; e do Projeto de Lei nº 029/12, que “Institui o dia do
Procurador do Estado de Roraima”, de autoria do Deputado. Jean
Frank Padilha. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei Complementar
nº 04/13; colocado em discussão e votação, o projeto foi aprovado
com 20 votos favoráveis. Continuando, o Senhor Presidente solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura da Mensagem
Governamental nº 002/13, de Veto Parcial ao Projeto de Lei nº 059/
12; colocado em discussão e votação, o Veto foi rejeitado por 14
votos não e 7 sim. Dando continuidade, o Senhor Presidente solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº
023/13; colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado por
21 votos favoráveis. Em seguida, o Senhor Presidente solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº 13/
13; colocado em discussão e votação, o projeto foi aprovado com 19
votos favoráveis e uma abstenção. Prosseguindo, o Senhor Presidente
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei nº 030/12; colocado em discussão e votação, o Projeto foi
aprovado por 20 votos favoráveis. Continuando, o Senhor Presidente
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei nº 029/12; colocado em discussão e votação, o Projeto foi
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aprovado com Emendas, por 19 votos favoráveis.  EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Joaquim Ruiz convidou os Membros
da Comissão de Educação para participarem de reunião marcada
para o dia 15 do corrente, às 11h30min, na sala de reunião, com
alunos e representantes da Associação de País e Mestres da Escola
Ana Libória , além da presença da Secretária  de Educação e do
Secretário de Infraestrutura. A Senhora Aurelina Medeiros Justificou
seu voto contrário ao Veto Governamental, ressaltando que a emenda
foi acordo feito entre a Comissão que analisou o Projeto, a Secretária
de Educação e o SINTER, mas continua na base aliada do Governo.
O Senhor Deputado Jânio Xingú solicitou celeridade ao projeto de
sua autoria que dá direito a porte de arma aos Agentes Penitenciários.
O Senhor Deputado Coronel Chagas agradeceu aos Parlamentares a
aprovação do Projeto 023/13, que possibilitou a ascensão funcional
dos profissionais bem como a instituição do quadro da área de saúde
da Polícia Militar. Em seguida, reportou-se ao Projeto de Lei de
autoria do Deputado Jânio Xingú, ressaltando que é favorável também
à matéria que autoriza porte de arma aos Agentes Penitenciários,
destacando que a referida matéria obteve voto favorável do Relator
Chicão e já está à disposição para a Ordem do Dia. Prosseguindo,
informou que esteve no Estado do Paraná participando de reunião da
UNALE para tratar de diversos temas, dentre eles a criação da CPI
da Telefonia , uma vez que já foi insta lada em oito Estados.
Continuando, convidou os membros da referida Comissão para
participarem de reunião a ser realizada amanhã, às 11h30min, no
Plenarinho. O Senhor Deputado Brito Bezerra  reportou-se ao
Requerimento aprovado em Plenário no dia 8  do corrente, que
convoca os três Secretários das Secretarias Extraordinárias a prestar
conta dos trabalhos das referidas Secretarias, dia 15 do corrente, o
que, segundo o  Senhor Parlamentar, não houve tempo hábil para
convocação dos Secretários, sugerindo que seja transferido para o
dia 28 do corrente mês. Em seguida, informou que esteve em Brasília
a convite de três Parlamentares Federais que tiveram conhecimento
de um projeto de sua autoria, que obriga a transição dos Governos
Municipais e Estaduais dois meses antes do término de seus mandatos,
para  que os novos gestores tenham conhecimento da situação
administrativa da instituição que irão assumir, e os Parlamentares
Federais estão levando este projeto para  a  escala  federal,
acrescentando o Governo Federal. Dando continuidade, pediu
celeridade na tramitação da referida matéria uma vez que é de grande
importância para os próximos mandatos. Prosseguindo, o Senhor
Presidente acatou o Requerimento verbal do Deputado Brito Bezerra,
transferindo a convocação dos Secretários para a data sugerida. O
Senhor Deputado Erci de Moraes reportou-se à votação do Veto ao
Projeto de Lei 059/13, informando que votou favorável à manutenção
do Veto porque levou em consideração o Parecer da Relatoria e a
orientação do Líder. Destacando que quando houver um acordo, que
ele seja informado aos demais pares para que acompanhem a maioria
na votação. O Senhor Deputado Flamarion Portela reportou-se à
votação do Veto Governamental ao Projeto de Lei 059/12, salientando
que as Emendas feitas foram consensuais entre o Sindicato e a Secretária
Lenir. O Senhor Deputado Soldado Sampaio reportou-se à votação do
Veto ao Projeto 059/12 destacando que houve uma discussão profunda
da matéria, ocorrendo várias reuniões com o sindicato e com a
Secretária de Educação até chegarem a um consenso. Segundo o
Parlamentar, com a derrubada do Veto quem ganha é a Educação do
Estado de Roraima. Em seguida, solicitou da Mesa Diretora definição
da data da Realização de Audiência Pública para discutir o Luz para
Todos, uma vez que o Requerimento para a realização da mesma já foi
aprovado. Dando continuidade, o Senhor Presidente convocou os
Senhores Deputados para participarem de reunião que irá ocorrer após
o término da Sessão de amanhã. O Senhor Deputado Ivo Som destacou
que em nenhum Governo se investiu tanto em iluminação pública
como foi investido no a tual Governo. Segundo o Parlamentar, o
Governo está à disposição para mostrar onde está sendo investido no
Estado de Roraima. E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor
Presidente declarou encerrada a Sessão, convocando outra para o dia
15, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados:
Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chico Guerra,
Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ionilson Sampaio,
Ivo Som, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim Ruiz,
Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria,
Remídio Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 15/05/2013

ATA DA 2198ª SESSÃO EM 24 DE ABRIL DE 2013
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA

ORDINÁRIA
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADOS CORONEL CHAGAS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia vinte e quatro de abril de dois mil e

treze, no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima
centésima nonagésima oitava Sessão Ordinária do quadragésimo quinto
período legislativo da Sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do
Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –  Convido o
Senhor Deputado para atuar como Primeiro Secretário ad doc.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
verificação de quorum.

O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor
Presidente, há quorum regimental para abertura dos trabalhos.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado (Remídio Monai)
- (Lida a Ata).

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –  Coloco em
discussão a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira  discuti-la , passamos para  a
votação. A votação será simbólica, os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) - Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:
-Requerimento n° 002/13, de 23/04/2013, da Comissão

Especial Externa, criada nos termos da Resolução n° 009/12, que tem
como objetivo “estudar, analisar e avaliar a dívida externa do Estado
de Roraima, bem como os créditos que o mesmo tenha a receber, e dá
outras providências”, requerendo prorrogação de prazo para o seu
funcionamento, por igual período.

-Ofício n° 010/13, de 23/04/2013, do Deputado Marcelo
Cabral, justificando sua ausência à Sessão Plenária no dia 23/04/2013.

EXTERNOS:
-Ofício n° 410/2013, de 17/04/2013, da Caixa Econômica

Federal,  comunicando liberação de Recursos; Carta s/n e s/d, de
Raphaela Fernandes dos Santos Borges de Queiroz, requerendo cópias
dos discursos do Governador Ottomar de Sousa Pinto.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –  Solicito ao

Senhor Primeiro Secretário que faça a chamada dos oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor
Presidente, não há orador inscrito.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo
orador inscrito para o Grande Expediente, suspendo a Sessão, pelo
tempo necessário, para que os Senhores Deputados se reúnam com a
Mesa Diretora para tratarem de assuntos de interesse deste Poder.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Declaro reaberta

a Sessão.
Não há Ordem do Dia, passamos para  o Expediente de

Explicações Pessoais.
Não havendo nenhum Deputado que queira fazer uso de

Explicações Pessoais e não havendo mais nada a  tratar, dou por
encerrada a Sessão, e convoco outra para o dia 25 à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela
Águida Portella, Aurelina Medeiros, Célio Wanderley, Chicão
da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo, Ionilson
Sampaio, Ivo Som, Jânio Xingú, Marcelo Cabral, Marcelo
Natanael, Naldo da Loteria, Remídio Monai e  Soldado
Sampaio .
Aprovada Ata Sucinta em: 25/04/2013
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ATA DA 2200ª SESSÃO EM 30 DE ABRIL DE 2013
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA

ORDINÁRIA
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CHICO GUERRA.

Às nove horas do dia trinta de abril de dois mil e treze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima ducentésima
Sessão Ordinária do quadragésimo quinto período legislativo da Sexta
Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Convido o Senhor
Deputado Gabriel Picanço para atuar como Primeiro Secretário ad hoc.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário proceder à verificação
de quorum.

O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor
Presidente, há quorum regimental para abertura dos trabalhos.

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura da
Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado (Remídio Monai) -
(Lida a Ata).

O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Coloco em discussão a
Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será  simbólica, os Deputados que forem favoráveis
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) - Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Ofício n° 043/2013, de 23/04/2013, do Deputado Soldado

Sampaio, solicitando inclusão na pauta da Ordem do Dia a discussão
sobre a atual situação do CAPS AD (Centro de Atenção Psicossocial –
Álcool e Drogas).

-Requerimento n° 001/2013, de 25/04/2013, da Comissão
Especial Externa, criada nos termos da Resolução n° 005/13, requerendo
prorrogação de prazo por igual período desta Comissão Especial.

- Ofício n° 011/2013, de 26/04/2013, do Deputado Marcelo
Cabral, justificando sua ausência de 29 de abril a 03 de maio.

- Memo n° 016/2013, de 26/04/2013, da Gerência de
Assistência  às Comissões, encaminhando relatório semanal de
atividades das Comissões Permanentes.

RECEBIDO DO EXECUTIVO:
- Mensagem Governamental n° 025/2013, de 24/04/2013,

comunicando que o Senhor Governador José de Anchieta estará ausente
do País, no período de 26/04 a 04/05/2013, em viagem oficial aos
Emirados Árabes Unidos.

EXTERNOS:
- Ofício n° 176/2013, de 25/04/2013, do Tribunal de Contas

do Estado de Roraima, encaminhando cópia do Processo n° 0196/
2012, que trata das Aplicações Financeiras dos recursos do IPER.

- Ofício n° 421/2013, de 22/04/213, da Caixa Econômica
Federal, comunicando Liberação de Recursos Financeiros.

- Ofício n° 426/2013, de 25/04/213, da Caixa Econômica
Federal, comunicando Liberação de Recursos Financeiros.

- Ofício n° 427/2013, de 25/04/213, da Caixa Econômica
Federal, comunicando Liberação de Recursos Financeiros.

- Ofício n° 428/2013, de 25/04/213, da Caixa Econômica
Federal, comunicando Liberação de Recursos Financeiros.

- Ofício n° 429/2013, de 25/04/213, da Caixa Econômica
Federal, comunicando Liberação de Recursos Financeiros.

- Ofício n° 1155/2013, de 22/04/2013, da Casa Civil,
informando que a Lei n° 892, que “dispõe sobre a criação do plano de
Cargos, Carreiras e Remuneração dos Servidores da Educação Básica
do Estado de Roraima (PCCREB), e dá outras providências”, foi
republicada no Diário Oficial n° 2014, de 18/04/2013.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Chico Guerra ) - Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores Inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Gabriel Picanço) – Senhor
Presidente, só há um Orador inscrito.

 O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente,

caros colega da Mesa Diretora, colegas Deputados Estaduais, servidores
desta Casa, amigos da imprensa, senhoras e senhores que ocupam as
galerias de nossa da Casa.

Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados, sou um
homem direto, objetivo, sem rodeios, nunca temi, nem temerei calúnias
e nem outras vãs tentativas de me desmoralizar diante da opinião
pública. A minha gestão, como Presidente desta Casa, foi limpa,
transparente e de forma republicana, não obstante o esforço
orquestrado por meus adversários de gerarem factoides para veicularem
nos meios de comunicações que compõem o conhecido império de
comunicação do grupo político que me ataca. Estou absolutamente
tranquilo, e quero garantir ao povo e a esta Casa, aos servidores, que
não vou me trocar jamais por Russo e Lívia Marine, muito menos por
Pescoço e Maria Vanúbia. Mesmo que não tenha nada que desabe
minha conduta, como Presidente desta Casa. Há anos, que estes
adversários, sem algo de concreto para me atacar, constroem falácias
e as divulgam a seu bel-prazer. O grupo, que se formou em volta deste
governo, quer apenas desviar a opinião pública da situação caótica em
que vive o Estado, ao invés de buscar soluções para os graves problemas
que o povo de Roraima enfrenta, enquanto está em Brasília, buscando
recursos junto ao Governo Federal para gerar emprego e renda, mas
eles apareceram de forma mesquinha e desta vez não atacaram só a
minha pessoa, mas também esta Casa, seus servidores e fornecedores
idôneos, quer dizer, o que existe, são denúncias falsas com objetivo de
me atingir politicamente, não como gestor desta Casa que fui, período
que, acredito, deixei uma boa impressão para a sociedade, para os
meus pares e servidores, basta comprovar o semblante dos servidores
na minha gestão, o semblante dos fornecedores na minha gestão com
os semblantes dos mesmos servidores e fornecedores na gestão atual,
basta comprovar para constatar a diferença.

Quero dizer para aqueles que tentam me atingir, que não vai
ser dessa forma que o povo de Roraima vai esquecer a crise na segurança
pública, nem os graves problemas que o nosso Estado enfrenta hoje, a
violência cresceu assustadoramente em Roraima, todos os dias a crônica
policial divulga vítimas do trânsito, dos crimes praticados por egresso
do sistema prisional, assaltos, roubos, homicídios e tentativas de
homicídios que fazem de Roraima um lugar inseguro como nunca
antes foi em sua história. Nos últimos cinco anos, a crise na educação
só aumentou, não foi construído uma sala de aula sequer. A capital
concentra 67% da população do Estado, onde as reformas milionárias
deixaram as escolas em situações piores do que elas estavam, e muitas
estão mantidas em total abandono, muitos prédios estão desmoronando,
falta merenda escolar. E, para piorar, Roraima apresenta um dos mais
baixos índices na qualidade do ensino.

Na saúde, nossos hospitais estão aí para quem quiser ver.
Pessoas não conseguem ser atendidas na rede básica ou nos hospitais e
quando isso ocorre reclamam da falta de remédios, de médicos, de
equipamentos e por aí afora. No interior, as unidades de saúde não
cumprem suas funções mais elementares porque falta tudo.

Hoje, as estradas de Roraima são outro drama. Enquanto o
Governador faz propaganda de poucos quilômetros asfaltados, a nossa
malha viária agoniza, centenas e centenas de quilômetros de vicinais
estão intrafegáveis.

Senhor Presidente, eu poderia usar todo o meu tempo para
falar das deficiências deste Governo. Mas, diferentemente deles, eu
com o meu partido vamos atrás de soluções para os problemas de
Roraima.

Semana passada, fu i a Brasília tra tar junto às lideranças
nacionais do meu partido, juntamente com o Deputado Federal
Jhonatan de Jesus e o Superintendente da Pesca em Roraima, Marcos
Jorge, a liberação de recursos para desenvolver a piscicultura no Estado.
O resultado de nossas gestões foi o compromisso do Ministro Marcelo
Crivela em liberar 34 milhões de reais para a construção de uma
estação para produzir alevinos, uma fábrica de ração para peixe e um
frigorífico com instalações para beneficiamento da carne do pescado.
O dinheiro chegará também para aproximadamente 600 pequenos
agricultores familiares, através de tanques com mais de meio hectare,
que vão servir para a criação de peixes, proporcionando renda média
de até 2.500 reais para cada família beneficiada.

Estamos preocupados com o desenvolvimento econômico e
a promoção do bem-estar social de centenas de agricultores familiares
junto ao Governo Federal, fazemos a peregrinação ao nosso alcance,
porque vemos a inércia de um governo que faz propaganda, mas não
realiza, promete, mas não cumpre. E durante os quatro anos, pouco
tem feito para mudar o perfil econômico do Estado e de sua gente.
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Se querem me atacar politicamente, me defenderei
politicamente, mas sempre com respeito às instituições, aos meus
companheiros e a esta Casa, pois quem quer respeito se dá ao respeito.

É o que tinha a dizer, Senhor Presidente. Muito obrigado.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Não havendo mais

oradores inscritos, passaremos para a Ordem do Dia:  discussão e
votação em primeiro turno do Projeto de Lei Complementar nº 003/
13 que “Altera e acresce dispositivos à Lei Complementar nº 164, que
Reorganiza a Defensoria Pública do Estado de Roraima e estabelece
Competência e Estrutura dos seus órgãos, a organização e Estatuto da
respectiva carreira”, de autoria da Defensoria Pública do Estado. Projeto
de Lei Complementar nº 004/13, que “Dispõe sobre a revisão dos
vencimentos e proventos dos servidores públicos ativos e inativos do
Poder Judiciário do Estado de Roraima para o ano de 2013, e dá outras
providências”, de autoria do Tribunal de Justiça. Discussão e votação
em turno único de Mensagem Governamental de veto nº 002/13, veto
parcial ao Projeto de Lei nº 059/12, que “Dispõe sobre a criação de
Plano de Cargos, carreiras e remunerações dos servidores da educação
básica do Estado de Roraima (PCCREB), e dá outras providências”, de
autoria Governamental. Projeto de Lei nº 007/13, que “Dispõe sobre
a Revisão Geral Anual dos vencimentos e proventos dos servidores
públicos do Tribunal de Contas do Estado de Roraima e dá outras
providências”, de autoria do Tribunal de Contas. Moção de Pesar, nº
014/13, pelo falecimento do Senhor Valter Leite Carneiro, de autoria
do Deputado Soldado Sampaio; Moção de Pesar, nº 016/13, pelo
falecimento do Senhor Paulo Ribeiro de Matos, ex-Vereador do
Município de Amajari, de autoria dos Senhores Deputados Célio
Wanderley e Ionilson Sampaio; Requerimento de Pedido de
Informação, nº 001/13, à Secretaria de Estado de Educação, Lenir
Rodrigues Luitgards Moura, para prestar informações sobre aquela
pasta; Pedido de Informação, nº 002/13, à Presidente Interina do
Instituto de Previdência de Roraima, Tatiane dos Reis Ferreira, para
prestar informações sobre aquela pasta.

Suspendo a Sessão pelo tempo necessário para que as comissões
em conjunto possam analisar e emitir  Parecer ao Projeto de Lei
Complementar nº 03/13, ao Projeto de Lei nº 007/13 e à Moção de
Pesar nº 014/13.

Suspendo a  Sessão pelo tempo necessário para  que as
Comissões em conjunta possam analisar e emitir parecer ao Projeto
de Lei Complementar nº 003/13; Projeto de Lei 007/13 e a Moção
de pesar nº 014/13.

Reaberta a Sessão.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) - Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à verificação de quorum.
O Senhor Primeiro Secretário (  Ja lser Renier) – Senhor

Presidente, há quorum.
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Havendo quorum, dou

por reaberta a Sessão.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à Leitura

do Projeto de Lei nº 07/13 bem como do Parecer da Comissão.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) - ( Lido o Projeto

de Lei nº 007/13 e o Parecer da Comissão).
O Senhor Presidente (Chico Guerra) – Submeto à discussão a

matéria.
O Senhor Deputado Soldado Sampaio – Quero de antemão

parabenizar o Tribunal de Contas do Estado, é o único Poder que, este
ano, está dando a reposição de maneira integral, em seguida vamos
votar o do Tribunal de Justiça que também está concedendo 5% de
reposição salarial, a inflação medida pelos órgãos oficiais, PCA, é
5.83 , o Tribunal de Contas está  concedendo 5.83, o Tribunal de
Justiça 5, inclusive fiz questão de ser o relator do projeto do Tribunal
de Justiça, fui de encontro à presidência daquele Tribunal, para tentar
entender por que os 5% , é o entendimento do Sindicato para com o
Tribunal de Justiça discutir a questão da progressão salarial que está em
atraso, no final houve um entendimento.

Mas, Senhor Presidente, mais uma vez parabenizo o Tribunal
de Justiça, que é o único Poder que concede a reposição de maneira
integral, diferentemente do Executivo, inclusive tenho uma indicação
minha que está tramitando na Casa. Espero que a tenham encaminhado
ao Executivo, cobrando a reposição salarial de maneira integral. É só
pegarmos aqui os últimos 06 anos da gestão do atual governo, Senhor
Presidente, perceberemos que a reposição salarial é concedida apenas
de 4.5%, diferente do Tribunal de Justiça. Por exemplo, em 2010 a
inflação foi de 5.89, o Executivo deu 4.5, os Tribunais de Justiça e
Contas concederam de maneira integral.

Em 2011, não foi diferente, a perda salarial foi de 6.5, o
Executivo mandou apenas 4.5 de reposição, ou seja, 2% a menos. Se
pegarmos essa média de 2% por ano, nós últimos 06 anos, acumulamos
perdas reais, que não foram concedidas de revisão, algo em torno de
12%.

Então, quero aqui orientar desde já a bancada de oposição a
votar “sim” a esse projeto de revisão, e tirarmos o chapéu, reconhecer
que o Tribunal de Contas do Estado está efetivamente valorizando
seus servidores, está realmente cumprindo a Constituição que prevê a
reposição no ano seguinte da inflação do ano anterior.

Então, espero, senhor Presidente, que comecemos pela nossa
própria Casa, que possamos conceder a revisão dos servidores desta
casa de maneira integral, e que o poder não repita o que vem fazendo
nos último 06 anos, concedendo a reposição salarial dos servidores em
aquém do que mede a inflação, e aí não se justifica nenhum dos poderes
alegue haver falta de recursos. Os poderes têm, principalmente o
Executivo tem condições financeira sustentável para  conceder a
inflação dos servidores de maneira integral.

Então, fica o registro do nosso pedido aos demais poderes que
sigam o exemplo do Tribunal de Contas. Era isso, Senhor Presidente.
Muito obrigado.

O Senhor Presidente ( Chico Guerra) – Continua em discussão
a matéria.

Não havendo mais quem queira discuti-la, passamos para
votação. A votação será  eletrônica, votando “sim”, os Senhores
Deputados aprovam  a matéria e votando “não”, estarão rejeitando.

Solicito a abertura do painel para votação.
Dou por aprovado o Projeto de Lei nº 007/13 que dispõe

sobre a revisão anual dos vencimentos e proventos dos servidores
públicos do Tribunal de Contas do estado de Roraima, com 20 votos
favoráveis e  nenhum não.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Lei Complementar nº 04/13, bem como do Parecer da
Comissão em conjunta.

O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) - (Lido o Projeto
de Lei Complementar nº 04/13 e o Parecer da Comissão em conjunto).

O Senhor Presidente ( Chico Guerra) – Coloco em discussão a
matéria.

Não havendo mais quem queira discuti-la, passamos para
votação. A votação será  eletrônica, votando “sim”, os Senhores
Deputados aprovam  a matéria e votando “não”, estarão rejeitando.

Solicito a abertura do painel para a votação.
Dou por a provado em Primeiro Turno o Projeto de Lei

Complementar 04/13 que dispõe sobre a revisão dos vencimentos e
proventos dos servidores públicos ativos e inativos do Poder Judiciário
de Roraima para o de 2013, e dá outras providências.

Temos duas Moções de Pesar.
Coloco em discussão a Moção de Pesar pelo falecimento do

Senhor Valter Leite Carneiro, ocorrido no dia 5 de abril nesta capital,
de autoria do Deputado Soldado Sampaio.

Não havendo quem queira  discutir, coloco em votação, a
votação será simbólica. Os Deputados que concordam permaneçam
como estão.

Dou por aprovada a referida Moção de Pesar.
Coloco em discussão a Moção de Pesar pelo falecimento do

Senhor Paulo Ribeiro de Matos, ocorrido no dia 28 de abril, na Vila
Brasil, Município do Amajarí, de autoria dos Deputados Célio Wanderley
e Ionilsom Sampaio.

Não havendo quem queira  discutir, coloco em votação, a
votação será simbólica. Os Deputados que concordam permaneçam
como estão.

Dou por aprovada a referida Moção de Pesar.
Coloco em discussão Requerimento 02/13, de Autoria do

Deputado Sampaio, requerendo oficiar a  Excelentíssima Senhora
Presidente Interina do Instituto de Previdência de Roraima, Tatiane
dos Reis Ferreira, para que preste as seguintes informações, por escrito:
organograma com estrutura de distribuição dos servidores efetivos e
comissionados do IPER; Tabela dos cargos comissionados com nomes,
salários, gratificação, tipo de código , quantidade existente, e de vagas
preenchidas; Tabela dos cargos efetivos, com nome do cargo, tipo,
salário, gratificação, código, quantidade de vagas existentes, quantidade
de vagas preenchidas, nomes dos ocupantes e matrículas dos ocupantes.

Não havendo quem queira discutir, coloco em votação, que
será simbólica. Os Deputados que concordarem permaneçam como
estão.
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Coloco em discussão o Requerimento de Pedido de Informação,
Requerendo à Secretária de Educação, Senhora Lenir Moura prestar as
seguintes informações por escrito e em mídia em formato digital:
quais as empresas que prestam serviço de trasporte escolar à referida
secretaria, quais os números de aplicações nos contratos vigentes e
valores pagos por rota e por quilômetro, inclusive, se foram licitados
ou não; Quais as marcar, modelos, número de passageiros, placas e
rotas realizadas pelos veículos; Qual a distribuição do quantitativo dos
referidos veículos empregados em transporte escolar por Município e
aluno atendido.

Não havendo quem queira discutir o Requerimento, coloco-o
em votação. A votação será simbólica. Os Deputados que concordarem
permaneçam como estão.

Dou por aprovado o Requerimento.
Passaremos para Explicações Pessoais.
Não havendo nenhum Deputado que queira fazer o uso da

palavra, e nada mais a tratar, dou por encerrada a Sessão, e convoco
outra para o dia 02 de maio à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Deputados: Ângela A.
Portella, Aurelina Medeiros, Célio Wanderley, Chicão da
Silveira, Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci
de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, George Melo,
Ionilson Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingu, Jean Frank,
Joaquim Ruiz, Marcelo  Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da
Loteria, Remídio  Monai e Soldado Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 02/05/2013

ATA DA COMISSÃO DE ÉTICA PARLAMENTAR, REALIZADA
NO DIA 20 DE FEVEREIRO DE 2013 PARA ELEIÇÃO DO
PRESIDENTE, VICE-PRESIDENTE E SUPLENTES, PARA O
BIÊNIO 2012/2013.

Aos vinte dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze,
às dez e horas e trinta minutos, nos Autos do Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de
Ética Parlamentar com a finalidade de eleger Presidente, Vice-
Presidente e Suplentes, para condução dos trabalhos referentes ao
biênio 2013/2014. A referida Comissão, representada por lideranças
partidárias, conforme Resolução nº001/13, foi composta  pelos
Senhores Parlamentares Marcelo  Natanael  (PRB), Gabriel
Picanço  (PSB), Ionilson Sampaio  (PSB), Ângela Águida
Portella  (PSC), Joaquim Ruiz  (PV), George Melo  (PSDC) e
Célio Wanderley  (DEM). Ausente  Deputado  George Melo
(PSDC). Abertura: Assumiu a presidência dos trabalhos o Deputado
Joaquim Ruiz ,  nos termos do Regimento Interno desta  Casa.

Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente declarou abertos
os trabalhos. Anunciou, conforme acordo de lideranças, os nomes
dos candidatos aos cargos de Presidente, Vice-Presidente e Suplentes.
Iniciado o Processo de votação e feita  a chamada, votaram os
Senhores Deputados Marcelo  Natanael, Gabriel Picanço,
Ionilson Sampaio, Ângela Águida Portella e Célio Wanderley.
Encerrado o processo de votação, o Senhor Presidente em exercício
proclamou o resultado, declarando eleitos e empossados: para
Presidente,  Deputado Marcelo  Natanael;  Vice-Presidente,
Deputado Gabriel Picanço e para Suplentes: Deputados George
Melo e Célio Wanderley. Logo após a eleição, o Senhor Presidente
em exercício, Deputado Joaquim Ruiz ,  passou a  direção dos
trabalhos ao Presidente eleito, Deputado Marcelo Natanael, que,
estando com a palavra, agradeceu pela  votação e determinou a
secretária desta Comissão comunicar ao Presidente deste Poder o
resultado da eleição. Prosseguindo, o Senhor Presidente, antes de
encerrar a reunião, comunicou aos Senhores Membros que o dia das
reuniões ordinárias da  Comissão serão definidas posteriormente.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às dez horas e quarenta e
cinco minutos. E, para constar, eu, Marize Quirino, secretária, lavrei
a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Marcelo Natanael
Presidente da Comissão
Aprovada em: 14/05/2013

____________________________________________________________

EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA DA ALE/RR
_______________________________________________________
ALE/SEFIN/MEMO Nº 26/13      Boa Vista-RR, 15 de maio de 2013
___________________________________________________
Excelentíssima Senhora
ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentos Gerais da ALE/RR_____________________________________________________

Senhora Gerente,
Com os nossos cordiais cumprimentos, encaminhamos, conforme a
Lei de Responsabilidade Fiscal nº 101/2000, o Relatório Resumido
de Execução Orçamentária deste Poder Legislativo, referente
ao 2º bimestre de 2013, para publicação no Diário da Assembléia,
conforme quadro anexo.
Cordialmente,

Francisco Carmozildo H. de Araújo
Gerente de Orçamento
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